



ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants



N°43 Mai 2020

DÉCONFINEMENT PHASE 2 REPRISE ! Une évidence pour un club de billard !



Pour sa réouverture le 4 juin le club a mis en place un ensemble de dispositions permettant d'assurer dans de bonnes conditions la pratique du billard. Elles sont affichées à l'accueil et dans les salles. En plus des produits tels que le gel hydroalcoolique pour se laver les mains et le produit désinfectant pour nettoyer le matériel, la grande nouveauté réside dans l'instauration d'un « planning de réservation » dont le but est d'éviter la présence de plus de 10 personnes simultanément dans le club. Le système fonctionne correctement et sans trop de difficulté vu la faible affluence constatée au cours des premiers jours de reprise.



Dans la panoplie des mesures barrières le port du masque est reconnu comme étant la plus contraignante. Et pourtant il est admis qu'elle reste la plus efficace quand une distance suffisante ne peut pas être respectée entre les joueurs. Attention toutefois : Une concentration excessive sur les bonnes pratiques pourrait vous faire oublier que pour jouer il faut des billes !

Pour une fois que quelque chose n'est pas limité...
Profitions en !

Le gel hydroalcoolique mis à disposition à l'accueil doit être utilisé sans modération. En arrivant bien entendu mais aussi en sortant avant d'appuyer sur le bouton qui libère la porte.



CORONAVIRUS

Si les premières mesures de déconfinement entrées en vigueur le 11 mai 2020 n'avaient pas modifiées la fermeture temporaire des clubs de billard, celles annoncées par le Premier Ministre le 28 mai 2020 et officialisées par le décret N°2020-663 du 31 mai 2020 publié au JORF le 1^{er} juin permettent leur réouverture.

Afin d'anticiper ce qu'il convient d'appeler la Phase 2 du déconfinement les membres du Bureau du B.T.A. s'étaient réunis dès le 26 mai pour lister les matériels et les produits à commander afin d'éviter le rush de dernière minute. Malgré tout, la dernière livraison n'étant intervenue que le 3 juin, le club n'a pu rouvrir que le 4. Les bonnes pratiques qui ont été instaurées sont celles préconisées par le F.F.B. qui ont été adaptées et complétées pour tenir compte des spécificités du club. Après 4 jours de mise en application il convient d'observer qu'elles sont parfaitement acceptées par les membres qui les respectent à la lettre. Le Bureau les remercie pour leur patience et leur compréhension.

Décès

C'est avec tristesse que les amateurs de billard ont appris coup sur coup les décès de **Bela VIGH** et de **José MENUÉL** avec qui ils avaient souvent pratiqué leur sport favori. ROULEMABILLE présente ses sincères condoléances à leurs familles et à leurs proches.

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Bernard PIGAL

le 8 Juin